

# Fin a beligerancia con Honduras trata Nicaragua

Washington, julio 25 (AP). El gobierno sandinista de Nicaragua informó hoy a la Organización de los Estados Americanos (OEA) su disposición "a poner término a toda situación de beligerancia" con Honduras mediante la firma de un tratado de no agresión.

Al mismo tiempo, propuso que los acuerdos se extendieran "al cese absoluto de todo suministro de armas de cualquier país a las fuerzas en conflicto" en El Salvador.

Las proposiciones fueron hechas inicialmente en un discurso pronunciado el martes pasado por el coordinador de la Junta Sandinista, Daniel Ortega Saavedra.

En medios de la OEA se señala empero que la sig-

nificación de la entrega de la comunicación por parte del embajador nicaragüense, Edgar Parrales, radica en que las propuestas verbales de Ortega se convierten en una proposición concreta ante la comunidad americana.

El gobierno del presidente Ronald Reagan se mostró complacido con las ideas originales de Ortega, aún cuando expresó que no tenían la amplitud necesaria.

En medios de la OEA se considera que la primera situación a la que se aboca la nota nicaragüense pudiera conjurar una guerra entre dos estados americanos.

— Pasa a la página 46 —

## Rusia acusa a Reagan crear conflicto en CA

Moscú, julio 25 (Latin-Reuters). El presidente estadounidense Ronald Reagan, busca crear un conflicto abierto en América Central, con el fin de derrocar al gobierno nicaragüense, dijo hoy la agencia noticiosa oficial soviética TASS.

El gobierno de Washington, estaba incrementando su interferencia tanto abierta como encubierta en la región y su doble objetivo era derrocar a las autoridades de Managua y erradicar a los guerrilleros izquierdistas en El Salvador, dijo TASS.

"El gobierno de Reagan busca producir un

conflicto militar directo en la región con la participación de las Fuerzas Armadas estadounidenses", comentó la agencia.

Las maniobras militares que los Estados Unidos planeaban realizar el mes próximo junto con Honduras eran "en esencia preparativos para operaciones militares contra una serie de países centroamericanos", añadió.

TASS dijo que las acciones de Reagan evocaban el "fantasma de Vietnam", recordando la frustrada intervención de Washington en Indochina.

## Mejora salud de Pdt. Figueiredo

Cleveland, julio 25 (UPI). El presidente del Brasil Joao Baptista Figueiredo siguió recobrándose de la operación de desvío coronario y se tiene previsto que el mandatario abandone la clínica a comienzos de esta semana, informó un vocero del establecimiento.

Figueiredo saldrá de la clínica el lunes y permanecerá en una mansión suburbana de propiedad de la Eaton Corp., agregó el vocero.

El presidente se levantó hoy y caminó, y se sentía de buen ánimo. "Todos los signos lucen bien, está progresando", dijo el vocero.

## Gobierno peruano cumple tres años

Lima, julio 25 (UPI). El gobierno civil peruano, acosado por la creciente violencia guerrillera, una crisis económica y desastres naturales, cumple esta semana su tercer año en el poder.

La celebración se realizará el jueves, que también es el día del aniversario patrio.

Los desfiles escolares que tradicionalmente conmemoran la fecha patria han sido cancelados este año por temor a atentados guerrilleros. La más alta inflación en la historia peruana también podría reducir las festividades.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA SOBRE MISION, Washington, julio 25 (AP). El ex secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, informa hoy a los periodistas, de la misión que le ha sido confiada por el presidente Reagan a Centroamérica, la cual incluiría una visita a Nicaragua. La reunión se efectuó en el Departamento de Estado.

## Alza sin precedentes del dólar sobre franco

Frankfort, Alemania Occidental, julio 25 (Latin-Reuters) (Por Stephens Jukes). El dólar trepó hoy nuevamente a una marca sin precedentes respecto del franco francés y llegó a un altura pico en siete años y medio contra el marco alemán, mientras los temores de que aumenten las tasas de interés en los Estados Unidos volvían a

rondar en los mercados cambiarios de Europa.

Los agentes de cambios informaron que el ritmo de las operaciones era febril mientras los operadores se disputaban los ascendentes dolares, que avanzaron en dos horas un pfening y medio contra el marco para llegar al mayor nivel alcanzado desde los primeros días de 1976.

## Grupo Andino acuerda fortalecer integración

Caracas, julio 25 (Latin-Reuters) (Por Orlando Lizama). Los presidentes del "Grupo Andino" acordaron hoy fortalecer la integración y ampliar sus horizontes a través de acuerdos de cooperación con Brasil y México, dos de las potencias económicas latinoamericanas, en un esfuerzo por paliar la crisis económica en que se encuentran sus miembros.

El acuerdo fue firmado por los mandatarios del grupo —Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú y

Bolivia— tras una reunión de trabajo luego de su participación en la celebración del bicentenario del natalicio del Libertador Simón Bolívar, el fin de semana.

En el marco de ese propósito los cancilleres del grupo firmaron un convenio de cooperación e integración económica con Argentina, que se instrumentará mediante mecanismos permanentes de intercambio de formación, consultas y coordinación.

## Breves Internacionales

### Tropas EU en ejercicios de combate

Washington, julio 25 (Latin-Reuters). Las tropas de combate estadounidenses participarán por primera vez en los ejercicios militares que se realizarán el mes próximo en Honduras, dijo hoy un alto funcionario del Departamento de Defensa.

Agregó que entre 3 mil y 4 mil efectivos de tierra estadounidense, no necesariamente todos soldados de combate, se sumarán a las fuerzas hondureñas para los ejercicios que se prolongarán durante seis meses.

Anteriores maniobras conjuntas hondureño-estadounidenses durante los últimos años se limitaron a la participación de unidades no combatientes como las de ingenieros, suministros y comunicaciones.

— Pasa a la página 44 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GEMAYEL EN EL ELISEO. París, julio 25 (AP). El presidente de Líbano, Amin Gemayel (derecha), es recibido hoy lunes por el presidente francés Francois Mitterrand, a su llegada al Palacio del Eliseo, para una visita de una hora.

# Kissinger podría visitar Nicaragua

Washington, julio 25 (Latin-Reuters). Henry Kissinger, presidente de una flamante comisión bipartidista, sobre Centroamérica, dijo hoy que probablemente desearía conferenciar con dirigentes sandinistas de Nicaragua y otros grupos izquierdistas de la región.

Consultado sobre si visitaría Nicaragua en alguna etapa de su gestión, respondió: "pienso que... una visita a Nicaragua es altamente probable si somos bienvenidos".

El ex secretario de Estado, que generalmente ha respaldado las acciones

de los Estados Unidos en Centroamérica, también dijo en conferencia de prensa que era "bastante posible que se difundiera un informe de la comisión que difiere en aspectos de la política exterior del gobierno".

Kissinger, quien ejerce su primera misión significativa desde que abandonó la Casa Blanca en 1977, dijo que comunicó hoy al presidente Ronald Reagan en la Casa Blanca que no pensaba que la comisión de 12 miembros podría cumplir el plazo del primero de

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PAREJA REAL. Caracas, julio 25 (AP). El rey Juan Carlos I y su esposa la reina Sofía, vistos ayer después de una ceremonia realizada en esta capital con motivo del bicentenario del nacimiento del Libertador Simón Bolívar, el prócer que puso fin a una época de dominio español en Latinoamérica que duró más de 300 años.